
VALDEMEMBAA 

LIS·TAS MUNICIPALES Los Pretiles TAMBORES 
Y CORNETAS .. -Partido Socialista O. Espai\ol 

l.-Isaac López Pi cazo 
2.-Juan Ant. Haro Gómez 
3.-Vicenta 1. López Heras 
4.-Antonio Tendero Panadero 

. 5.-Virginia Valera Picazo 
. 6.-Sebastián Bueno Pérez 

7.-Javier Martinez Martinez 
B.-Juan Carlos Saiz Pi cazo 
9.-José Martinez Martinez 

lO.-Antonio Tendero Lozano 
ll.-Fernando Cuartero Gómez 
l2.-Santiago Talaya Moraga 
l3.-Pedro Oi\ate Talaya 
Suplentes: 
l.-Alonso Córdoba Sánchez 
2.-Alberto Cuartero Sola 
3.-Juliana Lara López 

.-Centro Democrático y Social 
l.-Gaspar Panadero Picazo 
2.-Antonio Sanchiz Picazo 
3.-José Martinez Simarro 
4.-Pedro V. Picazo López 
5.-José Ramón BOllal Alcahud 
6.-Domingo Serrano I,.ajara 
7.-Asensio Aroca Armero 
B.-Jaime Zamora Gómez 
9.-Paulo Lara Lázaro 

lO.-Dolores Martínez Honrubia 
11.-Segundo Moreno López 
12.-Antonia Sánchez Jiménez 
13.-Fco. Simarro García 
Suplentes: 
l.-Juan José Campos Martinez 
2.-Gaspar Panadero Talaya 
3.-Miguel Ramirez Cuartero 
, ' . . -Partido Demócrata popular 

Agrupación de Agricultores Indepen 
l.-Antonio Matoque Peral 
2.-Juan Valera Sánchez 
3.-Angeles Felipe Lorenzo 
4.-Félix Romero Picazo 
5.-Pedro Panadero Bueno 
6.-Fco. Simarro Martínez 
7.-Pedro Martínez Moraga 

·B.-Antonio Contreras Tébar 
9.-Antonio L. Pi cazo Blanco 

lO.-Angel Ruipérez Jiménez 
11.-Maria Pilar Valera Sánchez 
l2.-Encarnación Matoque Lara 
l3.-Juan José Panadero Bueno 
Suplentes: 
14.-Antonio ·González Gómez 
l5.-Fco. González Gómez 
l6.-Isabel Herráiz Bueno 

SIN CONFIRMAR OFICIALMENTE. 

El proyecto de abastecimiento 
de agua a Tarazona sigue adel~ 
te. Los sondeos realizados gra -
tuitamente en la Hoya Lucas y / 
que han dado resultados positi -
vos, posibilitan el abastecimie~ 
to a Tarazona con el que queda -
rían resueltas las necesidades / 
acuíferas en nuestra población. 

La obra de conducción va a su 
poner una inversión importante 7 
para el municipio. Pues bien, / 
atendiendo a la convocatoria de 
la Consejería de política terri
torial para la consecución de 
una subvención de un mínimo del 
87% del coste del proyecto, és
ta, según todos los indicios, ha 
sido denegada a pesar de que to
da la documentación presentada / 
por nuestro Ayuntamiento, estaba 
perfecta y entraba en muy buena 
posición. Esto nos hace reflexi~ 
nar sobre dos cuestiones: 

¿ Qué criterios han seguido / 
nuestros consejeros autonómicos 
para denegar dicha a yuda a Tar~ 
zona? . 

¿ Por qué siendo una obra 
lª necesidad no la aprueban 
sin embargo crean una línea 

de 
y 

de / 
de 150 millones para la mejora 

caminos (según aparece en esta 
sección)? 

Sin duda se repite la histo -
ria y el perjudicado es el pue -
blo. Las obras deberán realizar
se por Planes Provinciales con 
una aportación del 50%. Sin con~ 
cer el coste total del proyecto, 
la diferencia serán unos 10 ó 12 
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,r · .. -Alianza Popular (F.A.P.) 
l.-F.austino Oltra Cebrián . 
2.-Antonio Tendero Gallego 
3.-Juan Fco. Simarro Carrasco 
4.-Fco. Gómez Martinez 
5.-Martín Tendero Panadero 
6.-Fco. López Picazo 
7.-Juan Ant. López f:imarro 
B.-Emilio Ruiz CU2.I·;':!ro 
9.-JesÚs Córdoba Talavera 

lO.-Agustín Henares Lorenzo 
ll.-Cristóbal Córdoba González 
l2.-Santiago López Olmo 
l3.-Antonio Pii\ero Moreno 
Suplentes: 
l4.-José Quilez Serrano 
l5.-Ginés Picazo Martinez 
l6.-Andrés Lázaro Lozano 

. -Grupo Independiente 
l.-Fco. Bueno Ruiz 
2.-Isidoro Ruiz Gijón 
3.-Juan Soler Valera 
4.-JesÚs Bueno Ruiz 
5.-Herminio Haro Castillo 
6.-Fco. Gaspar Ruiz Picazo 
7.-Antonio Lara Moya 
B.-Angel Navarro Alarcón 
9.-Juan José Gabaldón Alfare 

lO.-Juan AQdrés Monasor Monteagtido 
11.-Vicente García Sajardo 
l2.-Juan Pi cazo Córdoba 
13.-José María López Martinez 
Suplentes: 
14.-Manuel Lorenzo Moreno Aroca 
l5.-Pascasio Picazo Lozano 
16.-Alfonso Ruiz PiclloZO 

-Coalición Izquierda Un\da 
(p.C.E.) 

l.-Fco. Picazo Vi llena 
2.-Juan José Moreno Aroca 
3.-Miguel Lucas Picazo 
4.-Fco. Oltra Moreno (Indep.) 
5.-Graciano Picazo Sánchez (lndep .) 
6.-María J . Cambronero Tendero (Ind.) 
7.-Luis Bascui\ana Toro 
B.-José Cambronero Escobar 
9.-Alfonso Monteagudo Picazo (l nd.) 

lO.- Martín Ramírez Picazo 
11.-José M. Castillo Gallego (Indep .) 
12.-Angel Gómez Blanco 
13.-Hipóli to Nanjar Talaya 
Suplentes: • 
14.-Juan Ant. Monteagudo Picazo 
15.-Ignacio Palacios Picazo 
l6.-Fco. Bueno López 

millones que, con otros crite- - / 
rios, seguramente nos habríamos 
ahorrado. Y esto. no s on "moco de 
pavo" para las arcas municipales 

PLANES PROVINCIALES. 

Como pudimos apreciar, la 
MEJORA y CONSERVACION DE CAMINOS Banda de Tambores y Cornetas que 
RURALES acompano a las procesiones de 

la última Semana Santa, era "di
La Consejería de Agricultura y ferente '¡ en su composición, con 

más concretamente la Dirección Ge - respecto a la de años anterio-
neral de Promoción y desarrollo / res. Nos llamó la atención ver 
Agrario, por Orden de 2 de Marzo desfilar a una serie de personas 
de 1.987 convoca ayudas para la que ya formaron parte de esta 
meJ'ora y conservación de caminos 

asociación en sus años mozos, r urales. es decir, eran antiguos compoLas ayudas afectarán a las / 
nenetes. ¿A .qué se debe esta 

obras para mejorar los caminos ru nueva formación? 
r ales del término municipal en 7 Hablamos con Pepe "Rayas" 
mal estado, y afectará a gran nu- responsable de esta actividad 
mero de agricultores y hectáreas desde su fundación comenta que 
de cul ti vo. lleva demasiados años enseñando 

La línea para Castilla-La Man- a chavales a tocar y desfilar, 
cha es de 150 millones; la subven 
ción será como máximo hasta el 35 pero no consigue mantener una 

formación duradera de gente con 
porciento del presupuesto. Para experiencia, ya que la mayoría 
la zona de la Manchuela, parece de los chavales, una vez enseña
ser que la Diputación intervendrá dos, permanecen en la banda un 
con un tanto por ciento todavía / par de años. Con esta dinámica 
no determinado. , nos dice, la banda siempre esta 

La posición de nuestra corpora integrada por novatos. "los.sJú:
ción ante este proyecto es la de cuando ya saben algo, cuando más 
apuntarse al mismo, pero con pre- valen, entonces dejan la banda". 
caución hasta conocer el tanto / ' 
por ciento a aportar. Si éste no 

Está algo cansado, y su ilusion 
es formar una nueva banda pero 

es satisfactorio, por supuesto se estable, Sin dejar de enseñar 
apearían del mismo. a todos los chavales que lo de-

Estaremos pendientes de fu tu - seen, pero que exista de algún 
ros acontecimientos . 

SUBVENCIONES. 

- Se ha recibido la confirmación 
de una subvención de hasta cuatro 
millones de pesetas para la adqui 
sición de terrenos y construcción 
del· vertedero de basura para la 
mancomunidad que, para tal efecto 
s e formó entre los municipios de 
Madrigueras y Tarazona de la Man~ 
cha o Para que la subvención sea / 
f irme hay que cumplir unos plazos 
para la elaboración de los estat 
tos de la mancomunidad y la dis 
nibilidad de terrenos para con s -
t ruir el vertedero. 
- La Dirección General de Adminis 

modo, una formación permanente. 
Esta es su ilusión con el obje
'ti vo de conservar la tradición 
que en el pueblo existe de tam
bores y cornetas en fechas sig
nificativas. 

Por este motivo pensó en reu
nir a gente ya experimentada, 
dispuesta a continuar la activi
dad, es decir, formar esa banda 
estable, ' y ésta se encargaría 
de ir enseñando a chavales j ó-
venes. 

Un proyecto que tienen en 
.mente es IormaI" un grupo de "Ma-

L Pl P " 1 t ración Local (Consejería de Pre-os anes rOVlnc a es por mo .. ., ) 
t · d 1 d' t' . - sldencla y Gobernaclon ha conce-

yorette+ con chicas del pueblo, 
de edades comprendidas entre 16 
y 18 años, con lo cual se conse
guiI"a tener un auténtico conjun
to de tambores y cornetas, de 
calidad, integrada por gente res 
ponsable que sabe de lo que va. 
De esta forma podI"ían saliI" a 
otI"OS pueblos, en caso de que 
los solicitaran, y seI"an dignos 
de admiración para el · pueblo de 
Tarazona. Hay que destacar que 
la banda no peI"cibe ningún tipo 
de ayuda económica; el dínero 
paI"a instI"umentos y vestuario 
es apoI"tado poI" cada uno de los 
miembros. Por este motivo, este 
año han solicitado una subven
ción al Ayuntamiento, aunque só
lo sea para cubI"ir gastos, pero 
aún no han recibido I"espuesta 

lVO e as lS lntas aportaclo - d ' d 1 A t . t ub 
d " loa yun amlen o una s ven-nes e las Dlputaclo es, suponen . , . t t ' . d 

d . 1 Clon conSl en e en una maqulna e unas cargas muy eSl a es para . . , . / 
1 t 11 Tod / escrlblr electrlca. El total de 
os cas e ano-manc egos . o,. ' . t ' d en Castl'lla _ maqulnas repar l as ello aparece expuesto en las pagl 

- La Mancha ha sido aproximadamente nas de la revista oncejo Abierto 
unas 60 . en el nQ 1 de Marzo de 1.987. Los 

contribuyentes de esta región / 
autonómica recibimos muy distinto - Tambien, atendiendo a la convo
trato según la provincia donde re cat oria publicadas el 3-3-87 para 
sidamos. - dotación de equipos de primeros / 

Los más perjudicados somos los auxilios , se ha concedido uno a 
de Albacete y Toledo, pues nues - nues tro AYUNTAMIENTO. En total se 
tras Diputaciones son las menos / han repartido 22 equipos ( entre 
inversoras de la comunidad. 17 municipios ). El coste del mi~ 

En Albacete la aportación de mo se estima en unas 150.000 pts. 
los municipios a las obras conte
nidas dentro de los Planes Provin 
ciales es del 50%. En Ciudad Real 
los Ayuntamientos sólo contribu -
yen con el 7,2% de las obras , lo 
cual les permite estar mucho más 
saneados y hacer muchas más cosas . 

AL COLE 
LAS LETRAS CON LA RADIO ENTRAN . 

alguna. TERESA 

NOTICIARIO . 

- Nuevas concesiones al Colegio: 
esta vez un vídeo donado por la 
Consejería de Educación de Casti 
lla-La Mancha. 

El 27 de Mayo los alumnos de 
8º de E.G.B. irán a Antena 3 pa
ra participar en las semifinales 

Sin duda nos hemos de sentir dis- del concurso "Las Letras con la - Se va a comprar un impresor pa 
, / ra el ordenador contando con las criminados por esta situacion; Radio entran" que consiste en 

son datos muy importantes que pa- contestar correctamente a 10 pr~ aportaciones de 30.000 pts . de 
san inadvertidos en nuestra pro - guntas que Maira Gómez Kemp l es la Diputación y 18 . 000 de la Ca-
vincia. hará . Estas preguntas versarán / ja Rural. 

Los de Toledo aún lo tienen / sobre las distintas áreas que _ Próximos viajes: 
peor pues participan en más de un ellos estudian en el Colegio . * el día 3 de Junio los alumnos 
55%. Cuenca y Guadalajara ocupan Si logran ganar esta fase pro de 5Q de E.G.B. visitarán Toledo 
las posiciones intermedias con el vincial , tendrán que ir a concu~ * el día 22 de Junio -1.os chava -
40 y 30% respectivamente. Es como sar a Madrid con todos los gas - les de 8Q visitarán la Central / 

. para deseperarse, vamos . tos pagados. Nuclear de Cofrentes. 
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